

Ressort: Entertainment

## Jan Delay: "Ich habe Eltern mit coolem Musikgeschmack"

Berlin, 25.07.2014, 12:41 Uhr

**GDN** - Musiker Jan Delay durfte sich Dank seiner aufgeschlossenen Eltern frühzeitig als DJ ausprobieren. "Ich habe Eltern mit einem, besonders für die damalige Zeit, coolen Musikgeschmack und einer großen Plattensammlung", sagte der 37-Jährige "Beginner" in einem Interview mit der Rheinischen Post (Online).

"Vor allem aber habe ich das große Glück gehabt, dass meine Mama und mein Papa gesagt haben, du darfst da drangehen. Im Alter von vier oder fünf Jahren konnte ich damit umgehen. Dann habe ich mir immer meine eigenen Sachen aufgelegt. Meine Eltern haben mich immer unterstützt, damit ich meinen eigenen Geschmack herausfinde." Delays erste eigene Schallplatte war "Sündenknall" von Udo Lindenberg aus dem Jahr 1984. Seine Eltern tolerierten aber auch Jan Delays Pop- und Mainstream-Phasen. "Auch später – als ich selbst Fan wurde, viel Popmusik gehört habe und Madonna für mich entdeckt habe – haben meine Eltern das nicht verflucht. Da durfte ich dann im Auto Madonna auflegen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38308/jan-delay-ich-habe-eltern-mit-coolem-musikgeschmack.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)